
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 

横田 善次 会長  

お盆休みがあり、余りにも暇なので、先日の県知事選

挙について考えました。知事選の結果は予想どうり山本

一太知事の圧勝でしたが、選挙の投票率は戦後最低です。

行っても行かなくとも結果は決まっており、特にこの地

域は前橋から一番遠く関心がないことが分かりました。

館林の投票率 30.27％、群馬県は 29.65％で館林が少し 

県平均よりも上回っております。 

投票率が異常に低いのは何故かと考えて見ました。昭

和の選挙率は概ね 75％ですが、平成から下がり始めて

令和になると 40％と半分となりました。何故投票率が

下がったのか？普通は低い原因を考えるのですが、高い

ときを思いだせば結果がわかるはずであると思いつき

ました。 

昭和 30 年台から高度成長を得て豊かな時代になり、

不満が少なくなってゆき、選挙に足が遠のいて行ったと

考えていますが、選挙に行かれる方の年齢構成ですが、

年寄りつまり高齢者が圧倒的に多いです。高齢者ほど暇

なのではないかと、逆に若者はそんなに暇でもなく不満

も持っていないのではと。それを考えると今世の中はシ

ルバー世代の民主主義ですが、団塊世代が淘汰されるま

で、今の世の中変わりようがなくこれからもシルバー世

代民主主義が続くのと思われます。 

シルバー世代の民主主義とは非常に寂しいのですが、

私たちの生活を守るためには、シルバー世代の民主に合

わせた仕事が大切であると、そのシルバー世代のニッチ

な職が見つけられれば、安泰な生活が保障されると選挙

結果から分かりました。いつまで安泰なのか、それは団

塊世代が退く日までです。それまでは若い方は辛抱宜し

くです。 

― お客様のご紹介 ― 

 
大泉ロータリークラブ 槻岡 行支 様 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ５． ８． ５（土）・６日（日） 

世界米山学友による再開㏌関東 於・つくば国際会議場 

参加者 飯塚 一成・羽鳥 紫乃・矢島 孝昭 

Ｒ ５． ８． ６（日）ＲＬＩファシリテーター 

研修会          於・前橋問屋センター会館 

参加者 小池 敏郎・長柄  純・毛塚  宏 

今後の予定 

Ｒ ５． ８．２３（水）米山指定校説明会 

対象者 矢島 孝昭    於・前橋問屋センター会館 

Ｒ ５． ８．２５（金）夜間例会 

於・ニューミヤコホテル館林 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２３年８月１８日(金) 第３１５９回例会報告（Ｎｏ，６） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ５． ８．２７（日）クラブ活性化ワークショップ 

於・前橋商工会議所会館 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

    小池 敏郎 

Ｒ ５． ８．３１（木）第４分区Ｂ５クラブ 

合同納涼例会（ホスト・館林ミレニアムＲＣ） 

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ５． ９． ３（日）地区チャリティーゴルフ大会 

於・伊香保国際カンツリークラブ 

対象者 横田 善次・石川 長司・井野口宗久 

    小池 敏郎 

Ｒ ５． ９． ５（火）第２２回たてばやし 

国際交流まつり実行委員会及び部会 

対象者 上野 和路        於・館林文化会館 

Ｒ ５． ９． ９（土）野鳥の森園路除草 

於・野鳥の森自然公園内 

Ｒ ５． ９．１７（日）ロータリー財団 

補助金管理セミナー           於・Ｇメッセ 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

    小堀 良武・谷田川敏幸・事務局 

Ｒ ５． ９．２４（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅠ 

於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・小池 敏郎 

    長柄  純・毛塚  宏 

Ｒ ５． ９．２４（日）第１回ガバナー指名委員会 

対象者 宮内 敦夫    於・前橋問屋センター会館 

Ｒ ５． ９．２８（木）太田ＲＣＲＩ理事エレクト 

来訪例会        於・ロイヤルチェスター太田 

Ｒ ５．１０．１５（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅡ 

於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・小池 敏郎 

    長柄  純・毛塚  宏 

Ｒ ５．１０．２１（土）ＲＩ会長代理ご夫妻 

歓迎晩餐会          於・ホテルベラヴィータ 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ５．１０．２２（日）地区大会 

於・利根沼田文化会館／ホテルベラヴィータ 

Ｒ ５．１１．２６（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅢ 

於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・小池 敏郎 

    長柄  純・毛塚  宏 

 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆大泉ＲＣ 

９月２０日（木）→ 夜間例会 

         点 鐘 １８：３０ 

         会 場 幸寿し 

９月２７日（水）→ 休 会 

◆館林西ＲＣ 

９月 ５日（火）→ 例会・理事会・ガバナー公式訪問

前クラブ協議会 

９月１２日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｆ）

により） 

９月１９日（火）→ ガバナー公式訪問 

９月２６日（火）→ 休 会（定款第７条第１節（ｆ）

により） 

◆太田ＲＣ 

９月１４日（木）→ 移動例会 

中野ガバナー年度成功御礼笠間稲荷神社参拝 

９月２８日（木）→ ＲＩ理事エレクト来訪例会 

         点 鐘 １８：３０ 

         会 場 ロイヤルチェスター太田 

◆太田中央ＲＣ 

９月 ８日（金）→ ９月３日（日）金山清掃へ振替 

９月１５日（金）→ ９月１７日（日） 

太田中央ＲＣ杯小学生バレーボール大会及びバリアフ

リー（車いす体験）教室   会 場 新田総合体育館 

 

９月２２日（金）→ 夜間例会 

         点 鐘 １９：００ 

         会 場 美喜仁館太田店 

９月２９日（金）→ 休 会 
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◆伊勢崎ＲＣ 

８月１６日（水）→ 休 会（定款第７条第１節により） 

９月２０日（水）→ 夜間例会 

         点 鐘 １８：００ 

         会 場 伊勢崎プリオパレス 

◆伊勢崎東ＲＣ 

８月１４日（月）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

８月２１日（月）→ 納涼例会 

         点 鐘 １８：３０ 

         会 場 落合簗 

 

２．会報、週報 

◆館林ミレニアムＲＣ → ７月会報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

→ ①秋田豪雨災害支援金についてのお願い 

  ②地区補助金・グローバル補助金委員会分区担当者

一覧のご送付 

  ③第１回ガバナー指名委員会のご案内 

【日 時】９月２４日（日）１７：００～１８：３０ 

【会 場】前橋問屋センター会館 ２Ｆ 

【対象者】宮内 敦夫 

 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

→ 「ハイライトよねやま ２８１号」のご送付 

▼全文は、こちらよりご覧ください

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/su

mmary/highlight281_pdf.pdf 

 

◆（公財）米山梅吉記念館 

→ ①賛助会ご入会のお願い 

１．米山記念館コーポレーター（クラブ単位） 

会費一口 １０，０００円／年（２０口まで） 

２．米山記念館フェロー（個人単位） 

会費一口  ３，０００円／年（１０口まで） 

  ②「館報 VOL．４２」のご送付 

③秋季例祭のご案内 

【日 時】９月１６日（土）１４：００～ 

【会 場】米山梅吉記念館ホール 

 

◆太田ＲＣ 

→ ＲＩ理事エレクト来訪例会のご案内 

【日 時】９月２８日（木） １８：３０～ 

【会 場】ロイヤルチェスター太田 

【登録料】お一人６，０００円 

【人 数】各クラブ１０名程度 

 

◆館林市国際交流協会 

→ 第２２回たてばやし国際交流まつり実行委員会及

び部会開催のご案内 

【日 時】９月 ５日（火） １９：００～ 

【会 場】館林文化会館 ２階 ３号室 

【対象者】上野 和路 

 

◆館林市野鳥の森市民協力会 

→ 野鳥の森園路除草の実施についてのご案内 

【日  時】９月 ９日（土） ７：００～８：３０ 

（雨天決行、荒天の場合は９月１６日（土）に順延） 

【集合場所】旧トレジャーガーデン駐車場 

【作業内容】野鳥の森自然公園内の園路除草（手刈り） 

 

― 委員会報告 ―  

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

 

例会出席報告 

通算３１５９回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５８名 

５５名 

出 席 者 数 ３４名 

欠 席 者 数 ２１名 

出 席 率 61.82％ 

前前回修正 79.63%～83.33％ 

 

ビジター 大泉 RC 槻岡 行支 会員 

 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight281_pdf.pdf
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight281_pdf.pdf
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― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆大泉ロータリークラブ 槻岡 行支 様 

ご芳志として 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

暑い中、参加ご苦労様です。コロナ感染が猛威を振るっ

ております。くれぐれもお気をつけて。 

☆関井 宏一副会長         頂きました 

大泉 RC 槻岡様のご来訪を歓迎致します。羽鳥会員、卓

話ありがとうございます。 

☆山本 樹幹事          大変頂きました 

妻の誕生日にすてきな花をありがとうございます。また、

羽鳥会員の卓話楽しみにしています。 

☆松本 耕司会員         大変頂きました 

毎日暑い日が続いております。大変でしょうが頑張って

下さい。私も何かと皆様方にご迷惑をお掛け致しており、

誠に申し訳ありません。 

☆小池 敏郎会員          頂きました 

大泉 RC 槻岡さん、メーキャップご苦労様です。又羽鳥

会員卓話頑張って下さい。 

☆羽鳥 紫乃会員          頂きました 

いつもお世話になっております。本日、卓話をさせて頂

きます。どうぞよろしくお願い致します。 

☆森田 信一郎会員         頂きました 

本日は、羽鳥柴乃さんに卓話をお願いしております。と

ても有益な卓話になると思いますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

☆桜井 和幸会員          頂きました 

先日は妻の誕生日にきれいなお花をありがとうござい

ました。 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

 
羽鳥 紫乃 会員 

保険の役割と理解の大切さ 

急遽卓話をさせていただくことになり先輩方を前に

とても恐縮です。今回は保険の役割についてお話しをさ

せていただきます。 

まず保険会社へ入社した理由は、税金の事がぜんぜん

わからなくて勉強するうちに楽しくなって、税理士さん

になろうかな？と思いましたが、更に勉強するうちに、

保険でしかできないものの方が圧倒的に多いと感じ、保

険業に転身しました。 

保険でしかできないこと、保険を活用した方が良いこ

と、をすごい勉強しまして現在ファイナンシャルプラン

ナーとして保険商品含めた iDeco、つみたて NISA など

のマネーセミナーや医療保険、死亡保険などのご提案、

最終的には相続に焦点を当ててプランニングさせて頂

いています。この業界にきまして 10 年、お客様から 1

番感謝して頂けること、1 番困っていることの順にお話

しさせていただきます。 

まず 1 番感謝していただけいてる事は、なんと言って

も死亡保険金です。少ないお金で大きな保障が準備でき

るのが特徴でその後のご家族の人生が変わります。今も

大黒柱の方がいなくなった時、その後の生活が即、困窮

するという方は非常に多く、生命保険発祥地となってい

るイギリスでは、死亡保険金は「ラストラブレター」と

呼ばれています。 

そして、この 10 年で 1 番相談が多く困る案件は、相続

です。こちらも死亡保険金の事です。相続自体の手続き

は私たちはできませんが、死亡保険金や積立金を含めた

資産が相続になる為、保険に加入するときから、誰にど

う残すのか、本当に気を付けなければなりません。金額

の多少に関わらず、揉めている方が多くいつもは冷静な

方がそうじゃなくなるところも見ていますので毎回び

っくりします。ちなみに、銀行口座は金融機関が名義人

の死を知った時点で凍結されるため、一般的には遺族が
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銀行に申請を出さないと凍結されませんが、この前私の

お客様で、ご家族がまだ何もしていないのに凍結されて

いた方がいらっしゃいました。後ほどお聞きしたら、「金

融機関の職員が新聞の訃報などをチェックしていた為、

即凍結になっていた」そうです。なので、ここにいらっ

しゃる方々は即バレてしまう可能性があると思います。

必ず受取人が受け取れる保険金は、受取人固有の財産な

ので即現金化でき「相続が終わらなくても使えるお金」

ができる。かつ「相続が終わらなくても現金が入った事

でそれぞれ相続人の心の余裕ができて相続が進む」事も

あり、お役に立てているなと感じるところです。それか

ら、わたしが税理士さんになるのではなく、保険がいい

と思った 1 番の理由が契約形態によって税金の種類が

変えられるということです。 

これは例えば、 

契約者父－被保険者子－受取人父の場合は「所得税」 

契約者父－被保険者子－受取人孫の場合は「贈与税」 

契約者父－被保険者父－受取人子の場合は「相続税」な

どです。 

それぞれ税率が違うので、どのようにして自分の資産を

守るのか、どのように増やすのか、どのように誰に残す

のか、一緒に考えて設計させて頂いています！ 

保険は国が認めている税金の控除もありますし、最大

限、上手に活用して欲しいと思いますので確認してみる

と良いと思います。 

私は日本の保険会社から外資系保険会社へ転職した

のですが「お客様第一主義」と同じようなスローガンで

すが［会社によって考え方がぜんぜん違う］という事を

知っているので、どんな事でも情報は多い方が絶対的に

良いと思っています。 

1 番の違いは、日本社の万一は死亡保険の事、私たち

の万一は入院などの医療保険です。 

人がどんな病気になるかは私たちにはまったくわか

らない事ですが、人は必ずお迎えが来るので、死亡保険

は絶対に誰かが受け取れる大変貴重なものという考え

方です。そもそも、株、投資信託、年金なども含めた金

融商品を購入するとき、ご自身のお付き合いや繋がりが

ある方から加入していると思います。保険業界でいうと、

代理店などを含めた保険商品を売れる資格を持ってい

る募集従事者は 200 万人。私たち一社専属でやっている

営業マンは全国で 123 万人います。その中から自分を選

んでいただけたという感謝は計り知れません。中には、

成績重視で軍隊みたいな所もありますし税金の事など

全くわからない募集人も沢山いて、お客様に寄り添えて

いない方もたくさんいるのが現状です。法人と個人とで

はできる事がぜんぜん違いますのでそこも注意です。 

私もまだまだ日々勉強で、国税、金融庁や医療機関の

研修に出たり、毎日勉強して、誰かの為になれるように

アンテナを張って生きている事を楽しいと感じていま

す。皆さまも保険は沢山入られていると思いますが 

是非、保険の見直しをお勧めします。それは、保険の契

約を別の所へし直す事ではなく（変更が必要な事は変

更）ご自身とご家族が理解する為、それから、請求もれ

をなくす為と思います。私もお客様全員に請求漏れなど

思い出していただく為に、年に 4 回通信を出しています。 

年 6 回でもいいかなと今考えているところですが、その

くらい請求漏れが多いです。保険は、死亡保険金もしか

り、請求しなければ出ませんので一度確認してください

ませ。 

最後に、今は、早くから終活（財産や葬儀の事の身辺

整理）をする方がとても多くなってきました。ですが、

する間もなく突然亡くなってしまう方もいらっしゃい

ます。この前亡くなった私のお客様は、60 歳、退職金

をもらって 2 週間で突然亡くなってしまいました。その

後お客様の奥様と法務局や年金事務所など行き、色々お

手伝い致しましたが大変でした。自身の人生は、なんと

言っても終わる時が大切です。保険も、「入口」より「出

口」が重要です。私も今終活アドバイザーという資格の

勉強をしています「自分が終わる時どうしたいか」を考

えて、保険や株、投資などの財産について、自分が生き

てきた想いをどう残すのかを考えて、見直し、終活する

事をお勧め致します。 

― 会長指名委員会報告 ― 

 
上野 和路 指名委員長 
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２０２５－２０２６年度・第６８代会長候補者 

本島 克幸 会員 

 

 
中世 吉昭 S・A・A 

 

 

＜本日のお食事＞ 

 
冷やし中華 

 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より（第１・３夜間例会） 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 保坂 充勇 

会   長 横田 善次   副会長 関井 宏一 

幹   事 山本 樹    副幹事 小堀 良武 

会報  委員 長柄 光則   齋藤 一則 

発行責任者 横田 善次   編集責任者 長柄 光則 

mailto:tatebayashi.rc@cc9.ne.jp

